

PlantaDoce.

Entorno

Los servicios asistenciales a domicilio generan 1.435 millones en 2017, un 3,2% más

La mejora de la renta de las familias españolas y el repunte de la demanda pública favorecen el crecimiento de esta industria en el país, según el Observatorio Sectorial DBK de Informa.

PlantaDoce
7 sep 2018 - 11:05



Los servicios asistenciales a domicilio cogen impulso en España. La mejora de la renta disponible de las familias y el repunte de la demanda pública favorecieron en 2017 el ritmo de crecimiento del número de usuarios de servicios asistenciales a domicilio. Estos llegaron a generar un total de 1.435 millones de euros durante ese año, un 3,2% más respecto al año anterior, según el Observatorio Sectorial DBK de Informa.

A finales de 2017, este tipo de prestaciones daba servicio a alrededor de 1,27 millones de personas, incluyendo servicios públicos y privados. De ellas, 415.000 recibían servicios de ayuda a domicilio y 860.000 eran usuarias de teleasistencia.

Los ingresos en el segmento de ayuda a domicilio se cifraron en 1.315 millones de

PlantaDoce.

euros el año pasado, un 4,4% más que en 2016, representando el 91,6% del mercado total, según datos del informe de DBK.

El recorte de tarifas aplicado a contratos renovados y nuevas licitaciones afectó significativamente al mercado de teleasistencia, el cual se situó en 120 millones de euros, con un descenso del 7,7%, concentrando el 8,4% restante del valor global del mercado.

Según el Observatorio Sectorial DBK de Informa, **las previsiones a corto y medio plazo apuntan a la obtención de nuevos crecimientos en el volumen de negocio sectorial**, sustentados en el buen ritmo de contratación, aunque limitados por la intensa competencia en precio.